



adidas präsentiert neuen Laufschuh: UltraBOOST Uncaged

Herzogenaurach, 22. Juni 2016 – Mit der Vorstellung des UltraBOOST Uncaged präsentiert adidas die Zukunft des Laufens. Inspiriert von weltweiten Influencern und Trendsettern, entwickelte adidas das neue Highlight-Modell aus dem Running-Bereich. Der Laufschuh setzt mit jedem seiner Elemente die Performance-Tradition seines Vorgängers UltraBOOST fort und sorgt für ein unvergleichliches Lauferlebnis.



Der UltraBOOST Uncaged besteht aus modernsten Innovationen und Technologien: Die BOOST™ Zwischensohle garantiert mehr Energie bei jedem Schritt, während die neue integrierte Konstruktion im Schuh den Fuß stützt. Das upgedatete Primeknit Obermaterial gewährleistet flexible Atmungsaktivität und natürliches Bewegungsverhalten. Das Resultat ist eine bequeme Passform, die den Fuß wie eine Socke umschließt. Ein neues Schnürsystem sorgt für den individuellen Fit und die flachen Schnürsenkel bieten mehr Komfort und Stabilität.

Die stützende Fersenkappe trägt den ikonischen Namen UltraBOOST und die Außensohle aus Stretch-Web Continental Rubber™ ermöglicht eine natürliche Bewegungsfreiheit beim Abrollen des Fußes.



„Der UltraBOOST Uncaged verbindet die Performance und den Innovationsstandard des UltraBOOST mit der Leidenschaft und Kreativität unserer Konsumenten. Der Laufschuh ist ein weiteres herausragendes Beispiel dafür, dass wir die Wünsche und Ideen von Läufern aus der ganzen Welt in unsere Entwicklungen mit einbeziehen“, sagt Ben Herath, Vice President Design, adidas Running.

Der Laufschuh ist ab dem 22. Juni auf adidas.com vorbestellbar und ab dem 29. Juni für 180 € (VK) in den adidas Performance Stores, im Online-Shop sowie bei ausgewählten Einzelhändlern erhältlich.

Mehr [#ultraboost](#) [@adidasrunningDE](#) auf [Twitter](#), [Facebook](#) oder [Instagram](#).

- KONTAKT -

Laura Baum
Public Relations Manager Germany
E-Mail: Laura.Baum@adidas.com
+49- 9132-84-75508
+49-151-64964219